



Les employés de la société Hysacam en charge du ramassage et de la collecte des ordures réclament trois mois de salaire et des meilleures conditions de travail.

La capitale croule sous le poids des ordures ménagères à deux mois seulement de la CAN Total Énergies 2021 prévu du 9 janvier au 6 février 2022.

Les éboueurs d'Hysacam ont engagé leur mouvement d'humeur depuis plusieurs jours et des montagnes de déchets se sont formés dans les quartiers périphériques et populaires.

Le centre-ville n'en est pas épargné. Dans les marchés, commerçants et clients respirent l'air pollué et toutes les odeurs pestilentielles que dégagent les montagnes de poubelles.

Hervé 45 ans est taximan, il soutient que la ville croule sous les ordures.

"Depuis cinq jours, on roule dans les poubelles", constate-t-il.

Dans son box de paris des matchs de football au marché Mokolo Etamba dit suffoquer, "la poubelle et les odeurs terrible. C'est de plus en plus pénible de travailler dans ces conditions. Les clients ne viennent même plus", tempête le jeune homme.

Koaci/237actu
